



## Radfahren-50-km+

Im Kerpener Netzwerk 55-Plus gibt es seit 2018 diese Radler-Gruppe, die **wochentags Tagestouren** durchführt.

Wir machen ähnliche Tagestouren wie der ADFC, möchten die Teilnehmerzahl aber immer unter 8-10 Personen halten, weil da das Einkehren schon schwierig werden kann.

Die Kommunikation geht per WhatsApp und Telefon. Dienstag ist zur Zeit der Radtag, kann aber auch verschoben werden, wegen Regen auf z.B. Mittwoch.

Es ist geplant, zukünftig 2 Radtage pro Woche fest zu installieren.  
Um aber immer stabil mit mindestens 2-3 Personen starten zu können

### **suchen wir weitere Mitradler und Mitradlerinnen**

Treffen ist in der Regel um 10:00 Uhr ab SKZ Parkplatz Horrem, Mittelstraße, gegenüber Brauhaus.

Weitere Startpunkte sind Habelrath, Kerpen oder Brüggen, wenn die Tour in diese Richtung geht.

Es werden immer **Rundtouren** gefahren zu einem Ziel mit **unterschiedlicher Hin- und Rückfahrt**. Die Rückkehr ist offen, 17:00 Uhr ist eine Hausnummer.

Eine Rundtour ist i.d.R. so zwischen **60 und 80 km**, mit Pausen und moderatem Tempo, angepasst an die Gruppenstärke. Auf das langsamste Fahrrad (z.B. ohne E-Unterstützung) wird Rücksicht genommen.

Teilnehmen können Radler und Radlerinnen, egal ob mit E-Bike oder normalem Fahrrad. Gefahren wird zu 95 % auf Radwegen, möglichst auch nicht neben verkehrsreichen Haupt- oder Bundesstraßen, sondern auf Radwegen in schöner Natur.

Mindestens eine **Einkehr ist Pflicht**, neben radeln, frische Luft und Spaß ist **Kommunikation und das Beisammensein** die Hauptmotivation.

In einem Radius von 360 Grad um Kerpen werden Rundfahrten im Rhein-Erft-Kreis, Großraum Köln und Bonn, Voreifel, Ville und Niederrhein gefahren.

## 1) Rundtouren

Hier einige Ziele und Routen im 60 – 80 km-Bereich:

Brühl  
Vorgebirge  
Seenplatte um den Liblarer See  
Merten

Rodenkirchen  
Porz Groove  
Leverkusen  
Rhein  
Rodenkirchen  
Wacht am Rhein  
Altenberger Dom

Kaster  
Kloster Knechtsteden  
Kloster Langwaden  
Zons  
Grevenbroich  
Erft-Mündung

Erft-Quelle  
Nettersheim  
Bad Münstereifel  
Euskirchen

die Rur von Heimbach bis Jülich mit unterschiedlichen Zielen

Düren  
Langerwehe  
Indemann  
Jülich  
Drover Heide  
Schloss Burgau  
Kallerbend  
Nideggen  
Hausen  
Heimbach

Zülpich  
Zülpicher See

Rund Sophienhöhe  
Bergheimer Acht  
Pulheimer Herztour

Es werden immer wieder neue Rundwege kreiert bzw. zusammengestellt, mit dem Ziel in einer Saison möglichst keine gleiche Tour doppelt zu fahren.

Alle Teilnehmer können gerne selbst Touren oder Ziele wünschen oder auch Touren selbst planen und durchführen. Dann natürlich als Scout auch anführen und vorausfahren. Innerhalb der WhatsApp Kommunikation kann gerne jeder spontan zu einer Radtour einladen.

## 2) Touren Kombination mit der Bahn

Es gibt eine Vielzahl von Touren, wo Teilstrecken oder Hin- oder Rückfahrt mit der Bahn gefahren werden könnten.

Hier gibt es sehr viele Ziele in der Eifel, im Siebengebirge, in der Siegaue, am Niederrhein, im Ahrtal und vieles mehr, mit Möglichkeiten dort sehr schöne Rundtouren zu fahren.

Diese Variante haben wir in den letzten Jahren fast nicht mehr durchgeführt, weil

- durch den Fahrradboom das Mitfahren immer schwieriger geworden ist mit mehr als 2-3 Teilnehmern
- der Transport von den schweren E-Bikes zu den Gleisen auch nicht so einfach ist

## 3) Touren mit dem Auto und Fahrrad

Hierzu müssen Fahrzeuge mit Radträgern entsprechend der Teilnehmerzahl vorhanden sein. Eine gern gesehene Variante zu schönen Rundtouren.

**Alles ist möglich !!!**

**Ansprechpartner:** (gerne WhatsApp)

**Rainer Vossnacke** 0176-9660 8240  
**Lothar Fischer** 0152-3377 7177